

Boris Johnson culpa a su propio partido durante el discurso de dimisión



Imagen / El País. 7 julio 2022

Londres, 7 jul (RHC) El primer ministro de Reino Unido, Boris Johnson, durante su discurso de dimisión al cargo acusó a sus correligionarios de tener una mentalidad de "rebaño" que lo llevó a la actual situación.

Johnson mencionó como parte de lo que llamó su legado en el paso por premierato británico, el Brexit, la respuesta de Reino Unido a la pandemia de la Covid-19 y su apoyo a Ucrania, aunque evitó abordar los episodios escandalosos de su Gobierno, los cuales, en definitiva, lo llevaron a la dimisión.

El todavía primer ministro acusó a los parlamentarios conservadores que lo obligaron a dejar de adoptar una mentalidad de “rebaño” e ignorar su mandato electoral y la ventaja relativamente pequeña de los laboristas en las encuestas.

En ese sentido, apuntó: "En los últimos días, traté de persuadir a mis colegas de que sería excéntrico cambiar de gobierno cuando estamos entregando tanto y cuando tenemos un mandato tan amplio y cuando en realidad estamos solo unos pocos puntos por detrás en las encuestas"

Dijo que se desempeñaría como primer ministro hasta que se nombre un nuevo líder. No obstante, Johnson no repitió la línea informada por su oficina esta mañana sobre cómo podría permanecer como primer ministro hasta el otoño.

Johnson, que había ganado con mayoría las elecciones generales de 2019, aceptó presentar la dimisión después de que más de 50 miembros de su Ejecutivo renunciasen en protesta con su gestión y los escándalos que han salpicado al “premier” en los últimos meses. (Fuente/Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/292831-boris-johnson-culpa-a-su-propio-partido-durante-el-discurso-de-dimision>



Radio Habana Cuba